## **ISERE**

#### SAINT-VICTOR-DE-CESSIEU

## Le modélisme naval en vedette au château de Vallin



Ce ne sont pas de simples modèles réduits, mais des répliques fidèles et qui, en plus, flottent! Des membres de l'association de modélisme seront présents pour partager leur passion pour ce loisir

Dimanche 3 juillet l'association des Corsaires modélistes berialliens (CMBI) sera l'hôte du château de Vallin pour une exposition grand format et grand public.

e dimanche 3 juillet, c'est dans l'enceinte historique du château de Vallin que, pour la première fois l'exposition "petits bateaux au château' donnera à voir différents modèles fonctionnels et navigants de navires et bateaux réalisés par les membres de l'association Les Corsaires modélistes berjalliens (CMBJ).

Sous un chapiteau extérieur une vingtaine de modèles, des répliques exactes de bateaux membres présents du CMBI anciens ou modernes construits à l'échelle réduite avec le souci des détails (peinture, treuil, bruitage, éclairage, électricité, etc.) seront exposés. Une machine à vapeur miniature destinée à la propulsion également présentée au pu-

Val-de-Virieu



Le 3 juillet sera l'occasion pour tous les amateurs de natrimoine maritime mais aussi de modélisme de venir admirer les maquettes Photo CMBI

seront à la disposition des visiteurs pour expliquer ce loisir technique qu'est la conception de maquettes fonctionnelles de tailles diverses, de 50 centimètres à plus de deux mètres, dont le Colhert ou le Jean Bart d'une maquette navigante sera de la Marine nationale, un remorqueur portuaire, des bateaux de travail ou scientifi-Restituant un patrimoine ques de recherche maritime considérable, les océanographique comme le

Minihex ou l'André Malraux Dans la journée des visites du château, édifié au XIVe siècle et entouré aujourd'hui de quatre hectares de parc et de hois permettront any visiteurs de découvrir ses intérieurs romantiques et néogothiques ainsi que la cour des écuries et

Exposition de modélisme naval le dimanche 3 juillet de 10 heures à 18 heures au château de Vallin. Entrée libre. Bu-

le bassin à chevaux.

- ► Le château de Vallin organise à cette occasion une exposition-vente de livres sur les bateaux, avions, voitures et tracteurs ainsi qu'une braderie de livres à 1 €.
- Visites du château à 14 h 30. 15 h 30 et 16 h 30. Tarifs 6 € à partir de 14 ans, 3 € pour les enfants de 5 à 13 ans.
- ➤ Château de Vallin, 923, chemin de Vallin, 38 110 Saint-Victor-de-Cessieu. La proprié-Grenoble, Lyon et Chambéry, avec un accès facile par l'A48 et/ou l'A43, sortie "La Tour-du-

www.chateauvallin.com

Fête de la Galoche

et des Savoir-faire

Marché de producteurs et démonstrations

nimations enfants insolites

#### MONTALIEU-VERCIEU

# Les meilleurs pilotes de jet-ski en compétition



En compétition, les pilotes et leurs bolides peuvent franchir la barre des 100 km/h. Photo Quentin LACAVE

Des bolides aui foncent sur l'eau : le spectacle est garanti, samedi 2 et dimanche 3 juillet, sur le plan d'eau de la Vallée Bleue, à l'occasion de la finale du championnat de jet-ski à bras, le "jet cross".

V ous avez déjà une certaine connaissance du jet-ski et un goût pour les sensations fortes? Ou vous êtes néophyte dans ce domaine et vous souhaitez assister en famille à des les deux cas, vous serez certainement intéressés par la finale du championnat de jet-ski à bras, d'eau de la Vallée Bleue.

Le site de loisirs nord-isérois, situé à une heure de la métropole lyonnaise a en effet été choisi pour accueillir cette compétition. Un évènement exceptionnel à ne pas manquer, d'autant plus que l'accès à cette manifestation sera gratuit pour les spec-

#### Une compétition et des démonstrations

Ainsi, après les manches disputées à Ghisonaccia (Corse) en té est située à mi-chemin de épreuves spectaculaires ? Dans avril et à Cogolin (Var) en mai, les pilotes engagés, répartis en diverses catégories (juniors, féminines, vétérans, pros), dispuà Montalieu-Vercieu sur le plan siné par les organisateurs, qui va

son partenaire local Prod'Jet, bien connu sur le site de loisirs de la Vallée Bleue, précisent : « Il s'agit du championnat de jet à bras le plus relevé au monde avec une catégorie pros qui comprend les meilleurs pilotes mondiaux de ces engins, dont la vites se peut dépasser les 100 km/h. Il faut bien différencier le jet à bras où le pilote est debout et dont la maîtrise est difficile, du jet à selle, plus confortable ».

Des démonstrations (des esappelé "iet cross", les 2 et 3 juillet teront la finale sur un circuit desavec d'incrovables figures acro-

favoriser les dépassements entre batiques, auront lieu pendant concurrents, en garantissant le tout le week-end.

Les responsables de la société l'eau mais également sur terre organisatrice O'Sport, ainsi que avec un village d'exposants et la

sais seront possibles) de jet surf,

présentation de certaines machi nes, ainsi que d'équipements né cessaires à la pratique de ce sport extrême. Diverses animations sont également au pro-

Épreuves samedi 2 juillet de 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h, dimanche 3 juillet de 9 h 30 à 12 h et de 14 h à 17 h; remise des prix à 18 h Concert à 21 h 30 et soirée festive à 23 h avec un DJ. Programme complet des compe titions sur la page Facebook @OSportsletcross Parking gratuit à proximité

#### SAINT-VULBAS (AIN)

#### Printemps de Pérouges : c'est au tour de Francis Cabrel!

Le festival de musique de la Plaine de l'Ain se poursuit encore tout le week-end, sur le site du Polo-club de Saint-Vulhas Ce samedi 2 juillet, c'est Francis Cabrel qui est à l'affiche. Enfin, dimanche 3 juillet, la soirée de clôture est assurée par Eva Queen et Tayc. D'ailleurs, ce jour-là, une navette gratuite sur réservation assure les allers-retours entre le site de l'événement et Bourg-en-Bresse, Ambérieu-en-





Les Nuits de Fourvière jonglent

### Ce week-end, cap sur le nouveau festival entre Rhône et Saône



Première édition pour le festival Entre Rhône et Saône : quelque 220 rendez-vous aquatiques et ludiques pour mettre en valeur les fleuves de Lyon et la ressource en eau. Photo Le Progrès/Sylvain PIALO

"Entre Rhône et Saône", un nouveau festival voit le jour à Lyon, du 1er au 3 juillet. Il célèbre un bien commun à protéger : la ressource en eau. 220 rendez-vous sont annoncés sur trois lieux majeurs : les berges de la Guillo-tière, la darse de la Confluence et l'île Barbe, avec



#### Infos et renseignements:

Les Acteurs de la Vallée de Val-de-Virieu 2, rue de Barbenière, 38730 VAL-DE-VIRIEU 04 74 88 21 42

www.acteurs-vallee-val-de-virieu.fr











Les Gandini Juggling, spécialistes du jonglage.

avec les aurores poreales

Dans le cadre des festivités de "Villeurbanne, capitale de la culture française", les Nuits de Fourvière s'installent pour le week-end aux Gratte-Ciel. Au programme, samedi 2 et dimanche 3 juillet : ateliers de jonglage (inscription conseillée) et grand flashmob, spectacle des Gandini Juggling. Enfin, un spectacle étonnant illumirer la place, entre l'Hôtel de ville et le TMP: "Boreals" de Dan Acher, des aurores boréales plus vraies que nature.

Week-end d'été à Villeurbanne, samedi 2 et dimanche 3 juillet à 17 heures, place Lazare-Goujon. Gratuit.

gecouverte de la faune, de la flore, des offres culturelles decouverte de la Taune, de la Tiore, des offres culturelles et sportives, des spectacles, des guinguettes, de la convi-vialité. Un message capital sous-tend toutes ces distrac-tions: la protection de l'environnement. Elle sera aussi abordée lors d'expositions et de conférences, ouvrant des échanges et des débats. Sur le papier, le programme est riche et alléchant. Voici quelques-uns des rendez-vous

proposes: 1 La parade aux 9 couleurs déambulera samedi 2 juillet, de la place des Terreaux (spectacle à 15 h 30, puis départ 3 16 heures) au pont de la Guillotière (arrivée à 17 h 30). Elle sera composée de cortèges colorés, d'échassiers, de percussions brésillennes et se clôturera par un spectacle au pied du pont de la Guillotière : le réveil de la Mâche-croute (à 17 h 30).

☐ Une course de baignoires sur le Rhône : ces embarca-tions sont capables de naviguer uniquement à partir d'une propulsion sans énergie fossile. Humour, ingéniosité, décoration au programme (dimanche 3 juillet, berges de la Guillotière de 14 h à 18 h).

☐ Foil cycling: une journée pour s'initier au Jetcycle Max, une embarcation 100 % mécanique qui permet à la simple force des jambes de pédaler, se dépenser et même de voler sur l'eau (samedi de 10 h à 18 h, sur inscription, quai Clemenceau à Caluire).

□ Natation en eau libre avec un parcours chronométré d'1 km dans la Saône, en nage en eau libre, ouvert à tous, avec une participation financière (dimanche 3 juillet de 10 h à 16 h, darse de la Confluence).

Retrouvez toute la programmation, les lieux et horaires sur https://www.lyon.fr/festival-entre-rhone-et-saone

